

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de medicamentos se reducen un 16,6% en junio

Frente a junio de 2020, durante los primeros meses de la pandemia en España, las exportaciones han aumentado un 24,2%, mientras que, frente a 2019, anterior al Covid-19, lo han hecho un 46,3%.

Plantadoce
18 ago 2022 - 13:00



Las *farmas* españolas reducen velocidad. **Las exportaciones españolas de medicamentos retrocedieron un 16,6% en junio** en comparación con el mismo mes de 2021, alcanzando un valor de 1.490,29 millones de euros.

Frente a 2020, pocos meses después del inicio de la pandemia en España, **las exportaciones de *farma* se han incrementado un 10%**, según los últimos datos publicados por Ices España Exportación e Inversiones. En el primer semestre, las exportaciones de medicamentos han retrocedido un 4,4% respecto al mismo periodo de 2021, hasta 7.580 millones de euros.

Por países, en el acumulado de 2022, **las exportaciones de medicamentos se focalizan en Suiza, Alemania y Francia**. España exportó a la Confederación Helvética fármacos

PlantaDoce.

por 1.533 millones de euros, al país germano 957 millones y al mercado galo 526 millones de euros.

Por otro lado, España importó medicamentos por valor de 1.719,72 millones de euros en junio de 2022. **Esta cifra supone un retroceso del 19,6% en comparación con el mismo periodo del año anterior.** Por países, las importaciones se focalizaron en Estados Unidos, con 2.526 millones de euros; Alemania, con 1.571 millones de euros, y Suiza, con 834,5 millones de euros.

En el conjunto de la economía española, **las exportaciones de mercancías aumentaron un 24,8% en el primer semestre del año y alcanzaron 190.919 millones de euros,** máximo histórico para el periodo. Las importaciones también crecieron, hasta un 40,7%, alcanzando 222.882 millones de euros, también su máximo histórico.

Sólo en junio, **las exportaciones españolas de mercancías subieron un 26,6% sobre el mismo mes de 2021,** hasta los 34.949 millones de euros, máximo histórico del mes. Las importaciones ascendieron un 41,1% en términos interanuales hasta los 40.343 millones de euros, máximo histórico para cualquier mes.

“Las importaciones aumentaron en mayor medida debido al efecto de los productos energéticos, así como por la consolidación en la recuperación de la demanda interna”, ha asegurado la secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez. “Además, el encarecimiento de los productos, motivado principalmente por el alza de la energía, sigue siendo la principal causa del déficit”, ha añadido Méndez.